



POLÍTICA EXTERIOR

# Llaman a fortalecer protección consular

**De la Fuente pide al cuerpo diplomático proyectar en el extranjero los logros de la 4T**

POR XIMENA MEJÍA

*lizet.mejia@gomm.com.mx*

Al encabezar la XXXVII Reunión de Titulares de Embajadas y Consulados 2026, el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, pidió al cuerpo diplomático mexicano acreditado en el exterior continuar fortaleciendo la protección y asistencia consular, proyectar en el exterior los logros de la transformación de la vida pública nacional y los principios



Foto: Especial

Juan Ramón de la Fuente, titular de la SRE.

de la política exterior mexicana.

Al participar en el mensaje que dirigió la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, el

canciller Juan Ramón de la Fuente informó las actividades que se realizaron durante los tres días de sesiones, así como las prioridades de las representaciones para el presente año.

Juan Ramón de la Fuente pidió el compromiso de los diplomáticos mexicanos para continuar fortaleciendo la protección y asistencia consular, proyectar en el exterior los logros de la transformación de la vida pública nacional y refrendar postura nacional ante el mundo, como un país que se guía por sus principios constitucionales.

La Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, dirigió un mensaje a las y los representantes de México en el exterior, relativo al momento de transformación histórica que vive el pueblo mexicano, así como los objetivos a seguir en 2026.